

Triunfo Japonés

El Japón, con su teoría naval basada en la equidad y los principios inviolables de justicia internacional, ha salido airoso del difícil rol que le tocó desempeñar ante el dilema del tratado de Washington.

Hemos descripto ya en nuestras ediciones anteriores —léase los números del 8 y 22 de diciembre y 5 de enero— acerca de los móviles que produjeron el tratado denunciado y de los cambios de circunstancias habidos, que hacen imposibles su mantenimiento; de la situación especial del Japón en el Oriente y la necesidad de asegurar la paz duradera, sin menoscabo de los derechos soberanos de ningún Estado, y, sobre todo, de la lealtad de propósito que le anima al Japón, que anhela tal vez más que ninguno la paz y seguridad de la nación.

La sinceridad del Gobierno del Japón no fué puesta en duda en ningún momento. La denuncia del tratado que todos, menos uno, parecen haber deseado, es hoy un hecho por la notificación del Japón. Fué un acto heroico del Imperio del Sol Naciente que así ha prestado un servicio a la causa de la paz; puesto que no puede haber paz duradera cuando hay descontento oculto.

Hemos de confiar en la cordura de los gobiernos de las potencias y hasta nos atreveríamos a predecir, que no tardarán en concertarse en un nuevo acuerdo que reemplazará al tratado de Washington, en términos y condiciones que satisfagan a todos.

Pero, el verdadero triunfo del Japón tiene otro aspecto, del cual poco o nada se ha dicho en las crónicas de origen europeo o americano. Nos referimos a la **CUESTION DEL PRINCIPIO DEL DERECHO DE IGUALDAD DEL ESTADO**, sostenido por el Japón como argumento previo a toda discusión y, aunque no pudieron llegar a un acuerdo con respecto al poder naval, no pudieron menos que reconocerle el derecho invocado.

Este hecho que tuvo el reconocimiento oficial del Gobierno Británico, que desde el principio mostró simpatía por la causa del Japón, ha de ejercer una influencia que las potencias tendrán que tener muy en cuenta en el manejo de sus futuras relaciones diplomáticas con el Extremo Oriente.

MEDITACION

(Trabajo inédito de G. Yoshio Shinya)

HOMENAJE A LA PRENSA ARGENTINA

Era una mañana gloriosa de la primavera porteña, de uno de esos días típicamente hermosos del mes de octubre que son deliciosos del año. A la salida del sol, cuando la brisa matutina juguetea con ternura, con las flores, las cuales, humedecidas aún del rocío que las embellece, sonríen radiantes ante las caricias no menos amorosas de las miradas de febo que las iluminan; cuando el cielo parece más alto que nunca, con su cúpula esplendorosa que luce el azul inimitable del firmamento, sin una mancha visible de nube, cual un colosal arco de triunfo al paso del astro del día, mientras que el espacio mismo, límpido y perfumado, rinde el culto a la majestad solar. Era la hora en que la ley natural despliega sus maravillas, con su sencillez divina y sin esa apartosidad propia de los hombres, y transmite por las ondas la armoniosa música de los trinos de los pájaros, cantos con que éstos elevan su tedéum cotidiano; hora de gracia, hora sublime, hora que invita a los mortales a admirar con optimismo el encanto de la naturaleza y, por ende, la placidez de la vida.

Embragado por esta belleza, me había olvidado de la pobreza del ambiente de aldea que, a pesar de estar a un paso de la Capital, se parece a un misero pueblito de las lejanas provincias norteñas. A quinientos metros del límite de la ciudad, hay aquí gente que anda descalza, viviendo muchos de ellos, en chozas hechas de zinc y de tablas de madera que provienen de los cajones de mercaderías importadas del extranjero, según denuncian las inscripciones aún legibles; en un campo abierto, inmenso y triste, sin nada que la proteja contra los vientos ni un árbol en su jardín que le dé la sombra. Son de la clase trabajadora, sanos y robustos, dispuestos a toda clase de labor: puede que haya entre ellos algún futuro millonario!

Radio Cultura Audición especial de la **OSAKA SHOSEN KAISHA**
L. R. 10 De 10.20 a 10.30 horas.
Todos los Domingos:
HORA JAPONESA:
Lunes y Jueves de 18.30 a 18.45

Cuando así pensaba, de repente, me interrumpió desde el otro lado del portón del jardín, un muchacho, el vendedor de diarios, el que más madruga en el pueblo, incluso los domingos y días de fiesta:

—Buen día, señor; los diarios...
—Buenos días, amigo, — le contesté con verdadero afecto, porque yo estimo el trabajo de los canillitas. Y aquél se alejó, silbando, alegre como el gorrion, para cumplir con su misión de distribuidor de diarios; sin darse cuenta, por supuesto, como nadie le atribuye, de su calidad de servidor anónimo infatigable de la sociedad; mientras yo, tomando el periódico en mis manos, me dirijo hacia la casa, desde donde, precisamente, me llamaban para el desayuno. Antes de entrar, sin embargo, fui a buscar una rosa para ofrecerla a mi esposa. Una rosa magnífica, una rosa que nace, retocada por el rocío; la más linda de las rosas, como dice un poeta inglés:

"The Rose is loveliest
When it's budding anew,
Wet in the morning dew".

Luego de pasar un cuarto de hora de placidez familiar con mis hijitos que son mi alegría, acomodándome en mi sillón, comencé la lectura de los diarios, los cuales, como es sabido, los domingos traen ediciones especiales llenas de colaboraciones interesantes y variadas; instructivas unas, amenas otras, que proporcionan un par de hora de dicha para quien los sabe aprovechar.

Terminada la lectura, satisfecho ya de haberme enterado de las noticias del día y leído algunos artículos de interés para mí, después de la hojeada general, pienso en lo grande que es el diario. Es, una de las maravillas de la obra humana, de la cual puede enorgullecerse la civilización. Y es tan fácil de obtener, que no cuesta casi nada; lo tenemos tan cerca, al alcance de todos, y justamente por ello mismo, no le damos la importancia ni lo valoramos con deberíamos. Dice Emerson, refiriéndose a las estrellas: "Que las apreciemos más, porque están muy lejos, fuera de nuestro alcance". ¡Qué verdad más triste! Aceptamos el diario como una cosa simple y natural, un mero producto de la vida moderna. Nadie se interesa sobre la razón de ser de su existencia, ni de la nobleza de su misión, ni por los incalculables beneficios que aporta, salvo las consideraciones de los interesados que miden los efectos inmediatos de su utilidad mercantil!

Digo producto de la vida moderna, aunque no ignoro que la antigüedad también lo tuvo, porque el diario que nosotros conocemos es esencialmente un órgano de la democracia contemporánea. Sabemos que la Roma de Tácito tenía su "Acta diurna" que eran verdaderas gacetas locales, y se fijaban en los sitios más concurridos para que todos pudiesen leerlos. Y a propósito de la palabra "Gaceta", el Diccionario Enciclopédico Hispano Americano dice: "La República de Venecia se hallaba en el siglo XV en el más alto punto de prosperidad y gloria. Eran formidables sus escuadras, sus buques mercantes surcaban todos los mares entonces conocidos, volviendo con observaciones interesantes y con frutos de todos los países por cuyas costas habían navegado. A su llegada al patrio puerto agolpábase la multitud ávida de noticias, y para calmar la pública expectación fué necesario escribirlas en unos papeles, por cuya lectura se pagaba una moneda llamada "gacet"; y de aquí resultó que a los mismos papeles noticieros se les llamó también "Gaceta".

El periodismo moderno es una institución poderosa conocida como el cuarto poder del Estado, junto con los órganos constitucionales del régimen del gobierno: el Poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial. Es el órgano de la opinión pública que es respetado y se hace respetar cada vez más, según la medida del adelanto de la sociedad que lo cultiva. George Meredith ha dicho que la historia de "The Times" es la historia de la Gran Bretaña Constitucional, como podríamos decir igualmente, que la historia de "La Prensa" o de "La Nación" es la historia de la Argentina constituida.

Los diarios satisfacen una de las necesidades más naturales y genuinas del hombre: el deseo de saber, la curiosidad. Tienen sus defectos, como todo lo humano; los hay que se dirigen más a las pasiones que a la razón de la multitud; en vez de advertirla, prefieren adularla; en vez de enseñarle algo sólido, pervierte el sentido común de las masas, dándole por alimento diario frases huecas, sofismas extravagantes, juicios apasionados o calumniosos sobre los hechos y los hombres. Mas, éstos son en verdad, frutos de la incapacidad popular, que se subsanan con la instrucción del pueblo, al cual le corresponde seleccionar los diarios que le conviene.

La Argentina cuenta con grandes diarios de fama mundial. "La Prensa" como "La Nación", que tiene un sistema de organización de servicios telegráficos, tan vastos y amplios como no lo tiene ningún otro diario del mundo, puede y debe figurar entre las grandes cosas que la Argentina posee. Tienen además, estos grandes periódicos argentinos, que suplen con ventaja la falta o escasez de magazines y revistas especiales, un método de publicidad "sui generis" argentino —tan plausible que va siendo copiado por los colegas del continente americano— método que consiste en ilustrar al público con las colaboraciones de eminentes hombres pú-

blicos y escritores de fama de Europa y de América, sin contar, por supuesto, los nacionales que, gracias a ese medio, obtienen la popularidad y el renombre.

Son tan completas las informaciones que dan diariamente, como educativas las síntesis que ofrecen, en comentarios, sobre temas salientes de esas mismas noticias, puede decirse que es el mundo al alcance del hombre.

Poseer diarios de esta clase significa gastar lujos y sólo pueden tenerlos, los países prósperos y bien orientados; pues, además de ser ello una demostración patente de la potencialidad económica de la nación, resultan a la vez, un evidente signo de la aspiración cultural del pueblo en marcha.

Una persona que sepa "leer" un diario como se debe, con su lectura se educa y se instruye; está al día con el mundo que evoluciona y adelanta; se capacita para pensar y opinar, de acuerdo con las tendencias y necesidades del tiempo; se convierte en un ciudadano realmente útil, aunque viva aislado en una chacra, lejos de las ciudades. Una persona así, que se ilustra diariamente, toda la vida, —desechando la idea de que solamente los chicos y los jóvenes son los que deben aprender— y se mantiene espiritualmente joven, es un elemento inestimable del progreso.

SOBRE LA PROHIBICION DE USAR LA PALABRA "NACIONAL"

Ha dictado una resolución, de acuerdo con el respectivo decreto, la inspección general de justicia

En virtud de que el decreto de fecha 23 de mayo último, relativo al uso de la palabra "nacional", como denominación de asociaciones o entidades particulares, encarga a la inspección general de justicia la fiscalización del cumplimiento de sus disposiciones, esa dependencia ha dado a conocer una resolución sobre el asunto.

Se establece que en el plazo de 30 días, que vencerá el 19 del actual, las personas jurídicas convoquen a los órganos sociales correspondientes para que modifiquen la denominación, en concordancia con la letra de dicho decreto. Además se recuerda a las sociedades anónimas el cumplimiento que debe darse al artículo 295 del Código de Comercio; y se solicita de las reparticiones nacionales y municipales de la capital y territorios contribuyan al cumplimiento del decreto recordado, negándose a dar curso a ningún expediente que en su denominación o presentación lleve agregada la expresión "nacional"

Guia Japonesa de Buenos Aires

LEGACION DEL JAPON: Reconquista 336 — U. T. 31 - 3193.
CONSULADO DEL JAPON: Reconquista 336 — U. T. 31 - 3193.
CAMARA DE COMERCIO JAPONESA: Av. Roque Sáenz Peña 616 — U. T. 33 - 1452.
INST. CULTURAL ARGENTINO-JAPONES: Viaducto 1435.
ASOCIACION JAPONESA: Patagones 840 — U. T. 23 - 4893.
COMPANIA DE VAPORES O. S. K.: Cangalo 462. U. T. 33 - 1051 y 1052.

Katsuda y Cia.

Importadores

MEXICO 1474
U. T. 38 - MAYO 2313
BUENOS AIRES

Sadao Hattori

Importador

Especialidad en artículos de Cepillería

LIINIERS 649
U. T. 45, LORIA 3218
BUENOS AIRES

LAMPARAS "YAMADA" DE CALIDAD



Luz Clara - Terminación Prolija - Selección Especial

USE LAMPARA "YAMADA"

De venta en las buenas casas del ramo

NOTICIAS

A PROPOSITO DEL SUPUESTO ESPIA

TOKIO, enero 8 (Rengo).— El asunto del supuesto espionaje relacionado con un ingeniero naval japonés que estuvo arrestado en Saint Petersburg, Florida, tuvo resonancia explicable en el mundo periodístico de los Estados Unidos, dada la circunstancia que es del dominio público. El Ministerio de Relaciones Exteriores que había instruido al embajador en Washington para su detenida investigación, acaba de recibir un despacho del mismo, que aclara todo y pone de manifiesto el procedimiento incorrecto de las autoridades policiales del Estado de Florida.

Dice el embajador que el teniente de navío Matsuda, en uso de licencia de fin del año, hallándose el día 31 en Saint Petersburg, so pretexto de haber sacado fotografías de la costa fortificada, fué sometido a un interrogatorio y la policía de la localidad confiscó la película, obligándole a permanecer en el hotel hasta tanto se aclare el asunto. El 10. de enero, un agente de la inmigración le pidió que lo acompañase al departamento de policía, en donde, a pesar de identificar su carácter de oficial de marina del Japón, el comisario lo arrestó y mandó encerrar en un calabozo, permitiendo además sacar fotografías del teniente preso, para ser publicadas en los diarios.

Así, pues, por el sólo hecho de haber sacado algunas fotografías del paisaje de la costa, un oficial de la marina imperial del Japón fué tratado como un reo vulgar por cuenta y orden de un comisario de policía.

El embajador del Japón presentó el día 4 al Secretario de Estado de la Unión, la protesta pertinente desmintiendo la inexactitud del supuesto acto de espionaje, recalando la ilegalidad del procedimiento policial y la descortesía manifiesta del comisario, hechos que perjudican innecesariamente la buena armonía de las relaciones japonesa-americanas.

SITUACION ECONOMICA DEL JAPON

TOKIO, enero 1 (Rengo). — El señor Takahashi, Ministro de Hacienda, el veterano de las finanzas japonesas, quien recibió el año nuevo en estado rebosante de salud, al ser entrevistado por un agente de la agencia Rengo, dijo: "Según me cuentan los hombres avezados en cuestiones financieras que me visitan, la situación parece haber mejorado. La situación, buena o mala, depende muchas veces de los efectos psicológicos y no conviene exagerar. Me parece que la situación actual se mantiene al nivel del año 1933 que era bueno. El comercio exterior del año pasado, resultó con algún aumento en el exceso de las importaciones, pero también hubo aumento en las entradas invisibles, que compensan la diferencia, de modo que los balances de pagos internacionales serán equilibrados. La tendencia general de la política de intercambio de productos debe merecer la atención de las autoridades competentes. Mas el comercio exterior del nuevo año seguirá el curso ya trazado".

EL FERROCARRIL DEL NORTE MANCHURIANO

TOKIO, enero 4 (H). — En los círculos autorizados se estima que los negociadores japoneses y soviéticos podrán llegar en breve a un acuerdo completo sobre las condiciones de transferencia del Ferrocarril del Norte Manchuriano.

JAPON Y LOS MANDATOS DE LAS ISLAS DEL SUR

GINEBRA, enero 4 (United). — Se informa que el consejo de la Sociedad de las Naciones legalizará, en su reunión del 11 del corriente, la continuación de la administración de las islas del mar del Sur, a condición de que ésta acepte la autoridad de la comisión de mandatos; que explique satisfactoriamente los gastos en concepto de mejoras en el puerto, y permita a la población nativa compartir el comercio japonés y las utilidades de las compañías.

POLITICA JAPONESA

TOKIO, enero 6 (H). — Está aún pendiente la cuestión del impuesto a las utilidades, que en general es

S. ANDO y Cía.
 Importadores
 BERNARDO DE IRIGOYEN 143
 U. T. 38, Mayo 1402

Sastrería Japonesa
 de S. Katayama PIEDRAS 572

considerado demasiado gravoso para la economía del país.

El primer ministro piensa colaborar con los jefes de los principales partidos políticos en la adopción de medidas coordinantes. Si el partido Seiyukai mantiene su actitud intransigente en la próxima reunión de la Dieta, se estima que el Gobierno se verá en la obligación de proceder a la disolución de la Cámara de Representantes.

CONSULADO ARGENTINO EN TOKIO

TOKIO, enero 2 (Rengo). — El señor Ikuro Atsumi, Director de la compañía de vapores Osaka Shosen Kaisha, quien actuaba como cónsul honorario de la argentina en Yokohama, ha sido transferido a Tokio, capital del Japón.

CATEDRA JAPONESA EN CALIFORNIA

TOKIO, enero 1 (Rengo). — La Universidad de California ha instituido una cátedra japonesa en homenaje al Dr. Inazo Nitobe, fallecido el año pasado. El doctor Nitobe, autor del afamado libro "Bushido" era uno de los más eminentes intelectuales japoneses que profesan gran amistad por los Estados Unidos.

AUMENTAN LOS TURISTAS QUE VISITAN AL JAPON

TOKIO, enero 7 (Rengo). — En vista del incremento que arroja el número de turistas que visitan al Japón, que durante el año 1934 superó en más de 30 mil comparado con el del año anterior, la Dirección de Turismo ha resuelto construir varios hoteles nuevos antes de la próxima primavera, a cuyo efecto se invertirá 3.800.000 de yens. La suma de dinero gastada por los turistas durante el año pasado se estima en 43 millones de yens.

EL "RIO JANEIRO MARU"

Se encuentra en el Puerto Nuevo, el motonave Río Janeiro Marú de la Osaka Shosen Kaisha que en la semana próxima saldrá con destino al Japón con un grupo de turistas que visitarán el Oriente en su gloriosa estación de primavera.

Vienen a bordo un crecido número de turistas de otras partes. Llegó también en el mismo vapor, el Sr. Ryuji Kanno, representante de la O. S. K. en Santos.

Entre los pasajeros que vienen del Japón, figura el señor Takeo Atomiya, fuerte hacendado japonés, que piensa permanecer una temporada en ésta.

FALLECIO EL TENIENTE GENERAL RAMON JONES

Falleció en esta capital, el día 7 del corriente, el Teniente General Ramón Jones que contaba 74 años de edad.

El General Jones era uno de los más viejos servidores de la organización del ejército argentino y estaba considerado como uno de los jefes más distinguidos del ejército. Ya en situación de retiro, desempeñaba el honoroso cargo de presidente del Consejo Supremo de Guerra y Marina, el más alto tribunal militar de la Nación.

BUENOS AUGURIOS

El año 1935 se inicia con buenos augurios. La entrevista Laval-Mussolini en Roma, que parece consolidar la paz europea; la vuelta a la normalidad del partido radical argentino; las actividades de Wall Street, que parece indicar la reinvención de los mejores tiempos; todo, en fin, condice con las actividades de la calle Florida de Buenos Aires de estos últimos días.

EL GOBIERNO ARGENTINO ESTUDIA LA REORGANIZACION DE LA MARINA MERCANTE

Después de la reunión en el despacho del Ministro de Marina que tuvo lugar el día 7 del corriente, a la cual asistieron varios representantes de las diversas entidades cuyas actividades se hallan relacionadas con la marina mercante nacional, quedó constituida una comisión

presidida por el vicealmirante Abel Renard, que deberá estudiar la reorganización de la Marina Mercante Nacional.

El decreto mencionado, en sus considerandos, dice que "la situación geográfica de la Nación con relación al Comercio Internacional e interprovincial reclama la reorganización de la marina mercante, con el fin de satisfacer los importantes intereses públicos y privados vinculados a la industria, comercio y navegación argentina".

La Comisión estará integrada por el señor Prefecto General Marítimo, un representante del Centro de Cabotaje Argentino y el asesor letrado del Ministerio de Marina.

LA YERBA MATE EN LOS ESTADOS UNIDOS

Telegramas de Nueva York anuncian que va en aumento la importación de la yerba mate, que tiene muy buena acogida entre los americanos.

Un fuerte banquero americano, Mr. Alfred C. Dent, que acaba de llegar a Buenos Aires, ha manifestado a un cronista de "La Nación" que hay posibilidades de gran consumo de yerba mate en su país. Dice que hace falta mucha propaganda, que hay que decirle que es una bebida tónica, refrescante, vigorizante, diurética y digestiva; que es de sabor delicioso.

TRATADO COMERCIAL HISPANO - URUGUAYO

El día 3 de enero fué firmado en Montevideo el tratado comercial entre el Uruguay y España.

EN SALTA PROVOCA INQUIETUD LA REBAJA DEL ARANCEL AL ARROZ

SALTA, enero 3. — Gran inquietud ha producido en las zonas agrícolas en donde cultivan el arroz, la noticia del convenio suscripto con España en el cual según noticias de esa se rebajará el arancel al arroz extranjero importado.

UNIFORMES MILITARES NORTEAMERICANOS EN EL EJERCITO BOLIVIANO

ASUNCION, enero 8 (United). — Al comprobarse que gran parte de los uniformes usadas por los soldados bolivianos eran los mismos que se utilizan en el ejército norteamericano, con intervención de la Legación estadounidense en Asunción, fué aclarado que no merecía atribuirle ninguna importancia. Quedó explicado oficialmente que habían vendido particularmente al gobierno boliviano cantidades de uniformes sobrantes de la guerra europea, sin ninguna intervención oficial.

LOS QUEBRANTOS COMERCIALES EN EL AÑO 1934

Las cifras estadísticas dadas a publicidad por el "Cronista Comercial" arrojan en total lo siguiente:

Año	Activo	Pasivo
1934	139.664.879,53	125.722.924,38
1933	239.850.186,40	254.942.107,30

CONVENCION PANAMERICANA RELATIVA AL TRANSITO DE NAVES AEREAS

Con la presidencia del Ministro de Relaciones Exteriores y Culto se reunió la comisión organizadora de la Conferencia comercial panamericana, que se efectuará en esta capital durante el mes de marzo.

Entre otras cosas tratadas, se ha dado a conocer un proyecto presentado por la subcomisión respectiva, que se refiere al tránsito de aviones, y de acuerdo con el cual las partes contratantes se comprometen a no gravar con impuesto ni derecho alguno el paso de máquinas que vuelen sobre sus territorios, excluyéndose las tasas establecidas o a establecerse para remunerar los servicios en los aeropuertos.

INTERCAMBIO COMERCIAL ENTRE URUGUAY Y JAPON

MONTEVIDEO, enero 7 (Especial). — El encargado de negocios del Uruguay en el Japón, señor Eduardo Arteaga, afirma en declaraciones hechas a un diario local que las lanas uruguayas han tenido aceptación en aquel país y que las perspectivas del futuro son halagüeñas. Igual apreciación le mereció el mercado de carnes congeladas.

LOS RADICALES VAN A VOTAR

Es un acontecimiento político del día, sin duda, la resolución de la Convención Nacional del Radicalismo opositor que acaba de "levantar la abstención ratificada".

S. TSUJI
 IMPORTADOR
 BALCARCE 682
 U. T. 33 (Avenida) 5744 — BUENOS AIRES

J. HAYASHI
 REPRESENTANTE DE "SOL DE CANADA"
 (Compañía de Seguros sobre la vida)
 Oficina: Particular:
 CORRIENTES 222 C. PELLEGRINI 1363
 U. TEL. 31 - 3461 U. TEL. 41 - 1306

La enseñanza en el Japón

Colaboración del Dr. KEN-ICHI NAKAYA

Dr. KEN-ICHI NAKAYA

Graduado en la Facultad de Letras de la Universidad Imperial de Tokio, quien, además cursó los estudios del idioma castellano en la Escuela Superior de lenguas extranjeras de Tokio, se encuentra en Buenos Aires en misión especial del Instituto Cultural "Kokusai Bunka Shinkokai" de Tokio.



Dr. K. NAKAYA

La educación primaria está muy difundida en el Japón. Es obligatoria para los niños de 6 a 12 años. "Sho-Gakko", es llamada la escuela primaria.

Concurren, en números redondos 10.000.000 de niños en todo el país y se calcula que solamente dejan de asistir, el 1 por ciento.

Es gratuita naturalmente.

La escuela secundaria o media, se llama "Chu-Gakko". La de se-

ñoritas se llama "Jyo-Gakko". Esas escuelas no son generalmente gratuitas ni obligatorias. Sus cursos duran 5 años. Los alumnos, egresados de la escuela media, entran a la preparatoria para la Universidad, llamada la escuela alta ("Koto-Gakko"), cuyos estudios duran 3 años, que constan de dos divisiones: Cultura y Ciencias Naturales. En ambas es obligatorio el estudio de los 3 idiomas que se dictan y que son: Inglés, Francés y Alemán.

Hay ocho Universidades Imperiales en el Japón donde ingresan solamente los graduados de la escuela alta. Esas Universidades se hallan en Tokio, Kioto, Fukuoka, Sendai, Sapporo, Keijo, Taihoku y Osaka. Las Universidades Imperiales se llaman "Teikoku-Daigaku" y tienen siete Facultades que son: de Derecho y Ciencias Políticas, Ciencias Económicas, Literatura, Medicina, Ingeniería, Agricultura y Ciencias Naturales. No son gratuitas y sus cursos duran 3 años, excepto el de Medicina que dura 4 años.

Hay otros 11 colegios públicos. De Medicina 5, y están en Niigata, Okayama, Kanazawa, Nagasaki y Chiba. De Comercio 2: una en Tokio y otra en Kobe. De Ingeniería 2: una en Tokio y otra en Osaka. Normales Superiores, 2: una en Tokio y otra en Hiroshima.

Las Universidades particulares son 24. Tokio cuenta con 18; Kioto, 4; y las restantes en otras ciudades. La de Keio y la de Waseda en Tokio y la Doshisha en Kioto, son famosas y de gran prestigio.

Además hay otras escuelas superiores, especiales y profesionales: 6, de Agricultura; 3 de Sericultura; 11, de Comercio; 17, de Ingeniería; 1, de Minería; 2, de náutica; 2, de Farmacia; 1, de Odontología; 2, de Lenguas Extranjeras; 1, de Bellas Artes; y una Academia de Música.

Los cursos en estas escuelas duran de 3 a 4 años.

TRIGOS ARGENTINOS PARA SHANGHAI

Telegrama de Washington anuncia que la Argentina logró penetrar con todo éxito en el mercado de trigo de Shanghai, con cargamentos cuantiosos que atestiguan la extraordinaria eficiencia del comercio cerealista argentino.

Según un telegrama recibido de Shanghai, los pedidos chinos para los meses de enero y febrero de este año, incluyen 30.600 toneladas de trigo argentino y 67.500 toneladas de trigo australiano.

EXPEDICION A LA TIERRA DEL FUEGO

Turín, enero 8 (United) — El sacerdote explorador Alberto D' Agostini proyecta una nueva expedición a Tierra del Fuego con el objeto de ascender a los picos andinos inexplorados, uno de los cuales bautizará con el nombre de Mussolini.

PRESUPUESTO ARGENTINO

El Senado ha aprobado en la sesión del día 8, la ley de Presupuesto, sin modificación alguna y de acuerdo con la sanción de la Cámara de Diputados, que oportunamente noticiamos.

DIA CALUROSO

El martes 8 fué un día de calor sofocante, en el que se registró el record de temperatura de la presente estación, con 35° 7', equivalente a 96° 26' Farenheit (Kas-ki).

EL REGIMEN PLUVIOMETRICO DEL PAIS

La Dirección de Meteorología, Geofísica e Hidrología del Ministerio de Agricultura, acaba de dar a publicidad un interesante informe acerca del régimen pluviométrico de la República Argentina que ha sido preparado bajo la dirección del titular de esa dependencia, ingeniero Alfredo Galmarini.

Dicho trabajo ha sido efectuado en virtud de resultar cada día de mayor importancia, especialmente para las industrias agropecuarias, el conocimiento de los promedios o normales de lluvias caída en una determinada localidad o región durante un año entero y en cada uno de los meses del mismo.

Este estudio comprende el período de 1913 a 1927. Los datos provienen de 868 observatorios.

Los interesados podrán solicitarlo en la Dirección mencionada.

"LA RAZON" EN LA VUELTA AL MUNDO

Sigue manteniendo el interés de los lectores los interesantes artículos del señor E. Carrasquilla-Mallarino, que aparecen los días lunes y jueves en "La Razon", sobre sus impresiones del viaje alrededor del mundo.

UNA PELICULA ARGENTINA "RIACHUELO", TRIUNFA EN N. YORK

La película "Riachuelo" de la Argentina Sono Films que se exhibió en el teatro Campoamor de Nueva York, fué todo un éxito. "The New York Times", del 8 de diciembre trae un elogioso juicio crítico sobre este film; primero que se ha hecho conocer allí de la producción argentina.

VOCES AMIGAS

De "Noticias Gráficas"

El "Argentin Djijo", periódico semanal japonés que se edita entre nosotros desde hace cerca de doce años y del cual nos hemos ocupado ya en otras ocasiones con amplitud, ha editado un número extraordinario dedicado al 1o. de enero del año que comienza. Consta este número de un cuerpo principal en japonés, de 34 páginas de nutrido material, y de un suplemento en castellano, de 4 ágias, en el que figuran algunos trozos literarios de autores argentinos, artículos referentes al Japón y su comercio exterior y su política internacional, y una interesante colaboración del doctor Tomás Amadeo sobre las relaciones entre la Argentina y el imperio nipón.

"THE TIMES" DE LONDRES

"The Times", de Londres, periódico cuyo nombre suena familiarmente en todas partes del mundo, ha cumplido el 1o. de enero su sesquicentenario. Para celebrar su 150 aniversario, ha publicado un número especial, cuya lectura recomendamos a los aficionados a la literatura inglesa.

UNA ACUSACION CONTRA EL GOBIERNO DE LA UNION EN EL SENADO DE WASHINGTON

WASHINGTON, enero 7 (United). — En la sesión del Senado, el señor Hueylong acusó hoy al señor Bernard Baruch y manifestó que su propuesta de que los Estados Unidos adquieran inmediatamente las acciones de estaño de Bolivia equivalía a que la Tesorería de los Estados Unidos diese dinero a Bolivia para continuar la guerra del Chaco, y también una evasión del proyecto de la ley Johnson que prohíbe empréstitos a las naciones que incurrieron en mora, pues el gobierno de Bolivia debe a los Estados Unidos la suma de 68.000.000 de dólares.

El senador Hueylong reiteró sus acusaciones de que "Bolivia está en la guerra defendiendo los intereses de la Standard Oil".

También acusó a las autoridades norteamericanas de permitir embarques de armas para Bolivia a pesar del embargo existente.

JIRO HONDA & Hno.

Importadores de Artículos Generales del Japón
BELGRANO 847 BUENOS AIRES
U. T. 38 - Mayo 2718

BILLARES BRUNSWICH



Barandas "MONARCH"

Material preferido en las casas de primera categoría

VENTA A PLAZOS

SIN RECARGO DE PRECIOS

CANGALLO 1818 - Bs. AIRES

U. T. 47, CUYO 3577

FAURE & Cía.

各種輸入販賣

Importación directa de Holanda, Bélgica, Francia, Alemania, N. América, etc., de BULBOS PLANTAS SEMILLAS EN GENERAL PAPAS VIDRIOS, Etc.

Paseo Colón 560 - 68 BUENOS AIRES
U. T. 1714, Avenida

Mate los pulgones

de los rosales, crisantemos y demás plantas de su jardín, frutales hortalizas, etc. utilizando Sulfatina O. W. que los fulmina en el acto sin dañar ni manchar las plantas.

El tarrito para 100 litros de agua \$ 2.-
Pida folleto con instrucciones

HARTENECK SA
Perú 399-B. Aires

SEMILLERIA
Juan Calé & Cía.

CASA MATRIZ
123 - PUEYREDON - 123
U. T. 47, CUYO 0065 y CUYO 0066
COOP. TEL. 1137, OESTE

Sucursal N.º 1: CORRIENTES 3175
U. T. 62, Mitre 1954-C T. 323, Oeste

Sucursal N.º 2: RIVADAVIA 2425
U. T. 47 Cuyo 5998-C T. 1105, Centr

IMPORTACION DEL JAPON EN 1933

Del Anuario del Comercio Exterior que acaba de publicar la Dirección General de Estadísticas de la Nación

IMPORTACIONES TOTALES COMPARADAS

Table with 2 columns: Year, Value in m\$n. 1931: 12,760,866; 1932: 14,188,252; 1933: 22,230,322

POR GRUPOS DE MERCADERIAS (IMPORTACION DE 1933)

Table with 3 columns: Group, Value in m\$n, Total. Includes categories like Substancias alimenticias, Tabacos, Bebidas, etc.

IMPORTACION DEL JAPON EN 1933 SEGUN PRINCIPALES ARTICULOS

Table with 3 columns: Article, Value in m\$n, Total. Includes Tejidos de Algodón, Tejidos de seda, Lámparas incandescentes, etc.

EXPORTACIONES CON DESTINO AL JAPON EN \$ m/n.

Table with 3 columns: Product, 1932, 1933. Includes Carnes, Cueros, Lanas, Caseína, etc.

FUE DONADA UNA COPA PARA EL AUTOR DEL MEJOR TANGO POPULAR DEL AÑO 1935

En un acto al que asistieron el Consul del Japón, señor C. Miyakoshi y el canciller de la legación, señor Ken Usui, hizo entrega oficial al Cérculo de Autores y Compositores de Música de la copa destinada para premiar al autor del mejor tango popular del año 1935...

SEÑORA DE AMARI

Se encuentra enferma la señora de Amari, quien deberá someterse a una ligera operación quirúrgica. Espera internarse en breve en el Sanatorio Podestá.

JAPON PESCADOR

El archipiélago del Japón, compuesto por millares de islas de poca extensión, siendo todas de origen volcánico y por ende montañosas, no tiene casi nada de campo apto para el pastoreo de los ganados...

La población pesquera del Imperio, incluso las colonias, se estima en 9 millones, cerca del 10 ojo de la población total. Tiene 52 mil kilómetros de costas marinas que abarcan zonas de todos los climas...

El Japón produce anualmente: 4.615.000 toneladas de pesca cuyo valor en 1930 fué calculado en 471.000.000 de yens y representan el 30 ojo en el volumen y el 24 ojo en el valor, de la pesca total del mundo.

亜市然丁時報

SEMANARIO JAPONES

Director: T. MIDZUNO
Redacción: USPALLATA 981
U. T. 23, Buen Orden 7051
BUENOS AIRES

TARIFA DE SUBSCRIPCION

Table with 2 columns: Subscription period, Price in \$.

PERFUMERIA la japonesita. Bme. MITRE Y TALCAHUANO. U.T. 38-MAYO-0144. FANTASIAS BAZAR NOVEDADES

THE NATIONAL CITY BANK OF NEW YORK. Bmé. MITRE 502. esq. San Martín. U. T. 33-4031

OSAKA SHOSEN KAISHA. Cangallo 462. U. T. 33, AVENIDA 1051 - 1052. COOPERATIVA CENTRAL 2047. BUENOS AIRES. Includes shipping schedule table and Japanese text.

大阪商船會社指定 三等乗船切符仲次所. 大坂商船會社船客御送迎... 森川塩澤商店. Paseo Colón 470. U.T. AVENIDA 334171.

亞不然丁時報

明日に迫つたザール地方人民投票

昨今全世界の権威ある新聞雑誌は、ザール問題に就いて報道してある。然らば吾々は漸つて一九一九年六月廿八日ウエルサイエンス殿の間に於て調印を終へた聯合國に對する其の協約的議和條約中の重要なる一條たるザール問題に就き時節認識を深める必要がある。

抑もザール流域地帯はライン河左岸にあり、面積七百三十八方哩でその中純炭田地五百四十方哩から年額一千三百五十万トンの石炭を産出し、獨逸時代石炭産地として國內第三位に居たのである。而して當時の議和會議で佛國は如何なる理由で獨逸に對し此の重要なる地域の讓渡を要求したか、其の居住民族が佛人系たるためか、否、住民は勿論獨逸系である。多數人長獨逸より分離佛國への合併を希望したが、否斯くの如き証跡を見ないものである。佛國側主張の根拠たるや實に講和條約第四十五條に明記せる所を以てするのである。第四十五條に曰く、獨逸國ハ佛蘭西國北部ノ炭産破壊ニ對スル補償トシテ又戰爭ニ基テ損害ニ

付独逸國ノ負担スル全賠償額ノ一部支拂トシテ亦四十八條ニ規定スルザール河流域ニ在ル炭産ニ對スル完全且絕對ナル所有權及之ガ採掘、独占權ヲ何等ノ金錢債務及負担ヲモ伴フコトナク佛蘭西ニ讓渡ス。

然るに當時独逸は右七百三十八方哩の地域の放棄に對し、右地域は石炭産地以外に更に重要なる工業都市を含む様態にせられて居ること、唯獨逸佛國に石炭を供給することは如何様にも保障の方法があること、殊にザール炭層の石炭全部は佛國の最大限石炭要求に對して猶數百萬に當ること、又ザール地方の住民は十一年以上独逸に屬して居たこと等を挙げ、抗議した。然るに協約條約はザール炭田を完全に佛國の財產とすレザール地方の施政權は國際聯盟に屬し、十五年後にその人民の希望に依り一般投票に由つて其の歸屬を決定することにし、今日に至つたのである。

昨今新聞紙上に報道されてゐるザール地方人民投票の由來は、ザール河流域地方の住民ハ本條約實施十五年ノ期間満了ノ時ニ於テ左ノ方法ニ依リ其ノ希望ヲ表示スルコトヲ求メラルベシ。一、町村又ハ區毎ニ左ノ三者中ノ一ヲ選ブタメ投票ヲ行フベシ。A. 現状維持、B. 佛蘭西トノ合併、C. 独逸國トノ歸屬。

投票ノ日ニ於テ二十歳以上ニシテ本條約署名ノ日ニ右地域内ニ居住シタル者ハ男女ノ區別ナク悉ク投票權ヲ有ス。右ノ外ノ投票ノ要件、方法及期日ハ投票ノ自由秘密及確實ヲ保障シ得ベキ方法ニ依リ國際聯盟理事會ニ決定ス。

又別に、投票ノ結果國際聯盟ガザール河流域地方ノ全部又ハ一部ヲ独逸國ニ歸屬スルコトニ決定シタルトキハ該地域ニ在ル鉱山ニ對スル佛蘭西ノ所有權ハ全貨物ノ價格ヲ以テ全部独逸國ニ買戻スベシ。其ノ價額ハ独逸國ノ指名スル一名、佛蘭西國ノ指名スル一名、國際聯盟理事會ニ於テ佛蘭西人及独逸人ニ非ザル者ヨリ指名スル一名計三名ノ專門家ニ決定スベシ也。

右の如き細目規定に由つて居るものであつて、之を觀るもの誰か独逸の屈服が壓制的であつたことを推むものがある。斯如く独逸は當時事情止を得なく屈辱的協約を締結したが茲に星霜十五年を飲んで明日の日を待つたのである。外電の報ずるに依れば、明十三日英伊和三国より来る憲兵隊が秩序維持の下に施行さるべきザール地方人民投票の予想に就ては各執共々の意見は大體一致し、独逸への歸屬は九十八パーセントの確率性があり、歸屬の如何は只時日の問題と云つた。投票の結果方一予想の如く独逸への歸屬決定された場合、独逸は右に記述した處の規定に従つて其の賠償として九億五千萬フランは現金、五%は石炭を以て佛蘭西に對し支拂ひ、猶且同地住民に對し政治、宗教、社會、經濟に亘つて独逸市民同様の保障を与へる旨を最近國際聯盟ザール問題研究委員會に於て獨逸の協定が成立した事は既に世間熟知の事實であつて之が解決は歐洲政局に及ぶ影響甚大なるものと信ずる。

御案内

特約 諸君甚だしく縁蔭蒙小愛と相成、各處各埠、御清神之般奉大賀賀。陳者本組合主催の大トロニツクを左記の通り賑々しく開催可致、何年一般御家族御同伴にて早朝より御末場下され度お待申上矣。此は右御案内にて。一九三五年一月八日 敬具 在日日本人求道會組合

賣り渡し

盛業中のテイントレリア至志賣り渡し、純益毎月三百ペニ以上確實、委細は左記、Allen 626, Tandy, F.C.S. ◎セントロマ盛業中のテイントレリア都合に依り好條件にて譲り渡したし、委細面談 姓名 在社

日本婦人を探む

日本人家庭向女中さん、給料よし、希望の方は本社、姓名 在社

土地譲り渡し

政渡江繁男氏所有の土地(サニイニードロ)至急譲り渡し度し、希望の方は左記、御問合せ下さい 松尾 好一 市内サンホセ街一五九一

りおでじやわ丸

明十三日出帆 金十日出帆 大阪商船株式会社 ブエノスアイレス支店



内外時報

佛伊提携に関する
独乙の見解

(パリ九日) 佛外相ラバルはロンドンに於てムソリーニとの間にアフリカに於ける佛伊植民地問題、対オーストリア問題等、提携條約を締結し午前九時半巴黎に帰着、直ちに外務省に赴き閣議に呈出すべき報告書の作成に着手した。十日にはナエネーブに赴き歐洲諸國政府の代表と重要なる会談を遂げ、予定であるが出来に先立ち独乙の再軍備に對する佛蘭西の態度を定めざるを得ない。ラバル、ムソリーニ、ニ会談に對するドイツ側の意見を融くに佛國は佛伊提携によつて歐洲に於ける其の政治的地歩を強化しドイツは國際政策遂行上に於ける行動の自由を縮減されたとの意見を有し、融解かゝる主張のヴェルサイユ條約再吟味は此処にイタリーの支持を失ふに至つたとの結論にまで達して居る。而してドイツはドイツの再軍備承認の代償としてドイツの聯盟復帰を望むて佛國の提議を直に將來に於て受けしものと予想して居るが其に對する態度は佛國の提議の至るを俟つて始めて定めらるゝが如き様子である。

北米海軍費
失業救済費の大膨脹

(ワシントン九日) ルーズヴェルト大統領は議会对し予算に關する報告を送つたが其の要旨を示せば左の如くである。
「今年七月より一九三六年に亘る産業復興費三年間の予算として失業救済直接救済金の割合を主要米世帯に代り失業者の救済を目的とする土木工事費として四十億に上るクレディト要求
一、同年間の海軍々備費として普通時海軍費の最高記録たる金額約九億の要求
二、國債償却用として六億三千六百萬を充てるべき事、及び同年の赤字は四十五億二千八百萬に上るべきこと
三、細民救恤用の大支出を予算に含む結果一九三六年の予算収支は相平均せざる事
四、一九三六年六月三十日現在の國債総額は米國々債の最高記録三百四十二億三千九百萬に上るであらうなり」

本國兵國境侵入
暴行事件

八日午後七時ラキアカを去る三キロの地、サンサナナと呼ばれる並國境に於て並國兵八名、ナワレット、キス(廿二)はホルビア軍に入隊する

を拒みたるの罪を以つてホルビア兵卒の一團によつて射殺された。本兵は現場に居合したる被害者の父の求助の聲に應じて近人殺多の取寄らんとせざるを見や逃せしが、夜半に跡理滅の為屍体を拾収せんと二台の軍用自動車に分乗して同所に向つた。かゝる事もありらんかと同所に待受けたる人々によつて早速その一台の自動車は初留されたが本兵全部は他の一台により逃走した。並國外務省は直ちにラパスに並國代理公使を遣はし、國政府に抗議を申込んだ。又陸軍大臣はナルゲ駐在少師團長に真相調査の命令を發した。

ザール投票問題に關し
聯盟理事會開催

(書府十日) 國際聯盟理事會は會議の上ザール投票問題に關し投票期中中に於ける如何なる突発事象に際しても應急処置を取らんが爲め丁度二日前に於る期日最後の會議を閉じ、つた。

りおでじやゆう丸入港

商船りおでじやゆう丸は予定の如く去る七日午後一時入港。目下タルセナールに碇泊中。出帆は明日十三日午後四時予定。同船にて米並の同胞は神野亮二、後宮武雄、稲富孝輔、加藤正雄、高島三

即、林、比嘉、嘉敷、安里、伊計、玉城、新屋敷、仲深村の諸氏及其の家族十八名であつた。
▲スタンダード対朝日野一
四戦は去る六日午後四時よりF.C.A球場にて又電先攻にて開始デイン、安部両軍投手の好投により打撃振らず結局八対四で又軍援つ
▲日東対西インゲヤ戦は四回目に東軍の彗星甲込により十二対二つスコアにて日東軍敗戦

皆様の御引立を願ひます
日本御料理
金席仕出し
御定食 千鳥
市内バルカレセ街一四七一
電話 (三三) アベニダ四八七七
※折詰お弁当を調整致します

RODOLFO V. PONS
ALSINA 631 U.T. 33, 1880
税関手続人
税関手続人登録許可
番号 三三六
確實迅速 廉價は
永年同日本人顧客間に
施すの定評です。
出帆の際は是非御用命下さい。

歯科醫療の
御相談に應じます
日本歯科医学士
山本 實 雄
應接時間
毎日午前八時より午後十時迄
市内サンフラン街二〇六四
デバルタメントオ一五
電話 二三三〇五五二番

JUGUETERIA
"TORRO"
EL REY DE LOS JUGETES
CORRIENTES 635
U.T. 31, Retiro 3754
お子供様方の玩具をお買求
つ節には價格低廉
在庫品豊富
ト一口玩具店へ
日本製の玩具も多数取揃へて
居ります
カタログ進呈致します

熊本海協主催のビッグニク

既報の如く熊本海協協同会主催のビッグニクは去る六日早朝より南郷橋アルサコ駅山口吉三郎氏のキックオフに於て催され

たが当日は夜寒の雨もどこへやう久し振りの好天気のことゝて来会者は早朝より家族知友人打連れて続々詰掛け登壇の項には若者男女無慮四百名を越え流石に云々

不惑の時

生ビールに腹をこしらへ元氣を付けた後陽気バンドに合せてバイレする者一勝一敗の撃刺に技を争ふもの。遠遊会は今はいよいよ

第五百五十二号

つた空の一隅に怪しげな雲の動きを見大候の一変を察せられたがプログラムはどしどし進められりフアの抽籤。当日の物たる相撲を開始した。皆昔とつた相撲とま

表し一陣の風と共に無情にも驟雨の襲ふ如く高潮して居た今日の気分は然分害はれたがそれれも一瞬にして晴れ再興された各社の餘興は暑氣去つて一入清新な気分の中へ愈々白熱化し五時過ぎ予定通り今日のプログラムを了へ盛金裡に散会した。

好成绩を収めたコスミン救済会のリーファ

先般末コスミン救済会は救済基金募集の必要上並に於ける全邦人團體を通じて一枚五十仙のリーファを賞物中であつたが旧報賞物を神切りに抽籤さうへたが各方面から予想外に高得を得るに至り非常

好成绩を収めた。今茲にコスミン救済会表の報告を添へてリーファ賞物枚数二〇八三枚、賞物代金一〇四一五五〇仙他の個人寄附金を合して収入合計一〇六四九五五仙となり、支出合計七四三七七五仙を差引き救済基金の繰入れの純益金は九九〇〇五八仙となつて居る。尚此外各方面の有力者公共團體、新聞社等から寄附金新聞雑誌レコードなどの寄附もあり同團には深く感謝の意を表して居る。尚一九三四年度コスミンに於ける療養者の勤勞を指示せは左の如くである。

全治及帰国者。福田春恵、内藤たか、笠原照郎、島袋栄松、和田義隆、死亡者。高橋徳次郎、天野定、戸高勤一、川路政吉、現在者。天野今朝、三城福正、末利、峯松秀次、大城吉義、壁秀、染洗組合主催のビッグニク

染物洗理同業組合にては去る廿日ロゼンテローベス河畔に於てビッグニクを催す由、尚当日は音楽隊付演舞、撃刺相撲、富嶽尊河

件明十三日出帆のリオ九で故園訪問の途に就かれる事によつたが全氏大妻は去る五日午後日本チニス俱樂部に於て会費を招き盛大なる惜別の宴を催した。六日午加同チニス俱樂部主催で安東氏大妻の送別会を催したが出席者數十名、盛大に催された。

芝崎、吉崎両氏帰朝

芝崎通訳官、吉崎書記は明十三日乗りのリオアシヤネロ九にて帰朝。

花井貞一氏渡伯

花井貞一氏は一九三四年度西園球界の覇権を握つたホカジユニール選手のエントレナートル兼サヒスタとして昨十二月下旬に渡伯したカソプアルコナ号に選手一行と共にブラジル遠征の途に上つた。

黒川義盛氏帰國

カフエ、サツマ主人黒川義盛氏は十三日出帆のリオ九にて家族同母國訪問の途に上らる。

不老会の新年祝宴

不老会にては去る九日午後八時より料亭「十鳥」に於て新年祝宴催したが出席者二十数名に及ぶ大盛況に依つて例の通り一時過ぎ和氣霽々裡に散会した。

出生

▲山西利夫氏宅去る八日女児出生
▲安里清保氏宅正月元旦男児出生
▲前沢崎真司氏宅去る四日男児出生

入寺

▲中屋天孝士近日ウルグアイへ視察旅行の予定
▲神野亮二氏(南船サントス支店)リオアシヤネロ九にて来世
▲後宮武雄氏(伯田バラナ州後宮製場主)リオ九にて来世、視察の上全船にて還世
▲岡部直孝氏(京大出身)視察のため外國船にて来世
▲寺本氏(八日)ミシロネスへ向ふ
▲稲富忠氏(リオ九にて来世)の令弟孝輔君出迎のためメンドサより出武滞在
▲高島三郎氏(松田五郎氏義弟)リオ九にて来世
▲加藤正雄氏(加藤吉隆氏令弟)夫人同伴、全上
▲高見塚佐介氏(左記)移轉

Humboldt 70 1663
Piedras 572

▲片山洋服店左記へ移轉

◎明日の野球
日本対千カブコ
F.C.A 対日東
午後三時よりサンマルタンF.C.A 球場

亞国政府の 商船目撃案

政府は亞国の財政赤字を農産物の運搬は時場合の如何に備はらずに、常時支障なく実行されるべきものなる事、及び運賃の上下、船舶出入率等が亞国経済に及ぼす事が甚大である事を鑑み、之を外國船にのみ依頼するに不可なりと見付、亞国商船を編成すべしとの意見をもつるに至り、其が組織案の研究起草の爲、官民より委員を任命し、副提督アベルナルド氏を其の總裁に推した。委員は、(一)商船運務の整理を一ヶ所に集中する事、(二)法律による船舶保護策、(三)運賃の昇降を阻止する無償積載貨物の積載量減縮、(四)繁盛する官船船主の廃止、(五)官船船主を員に附する法令、(六)海軍に附する諸法令等を主として研究を進める旨である。

亞国小麥の上海運出

華盛頓より日平電に依り亞国小麥は、昨日本洋上海市場に運出するを得、此の一月及び二月度として支那より三〇、六〇噸の注文を受けらるに至つた。上海に於ては、他國其他のオファーも受けらるゝが、買入条件の断然有利な

るに鑑み、亞国小麥及び六七、〇〇噸の濠洲小麥購入を決定したのである。北米加茶配は上海市場の小麥粉ストックの僅少なるに備へず、極く少量を輸出する模様である。

一九三五年予算案 上院に於て可決

八日上院に於て農相ヒネードと議員デラトールとの間、予算案の細部、政府の財政政策、開港三時回條に迫る大綱論のありたる後、予算は衆議院に可決するに至つた。

上官に射殺した伍長 死刑に処せらる

一月二日サンティアゴデルエスチロ市に於て第十八師隊第二砲兵隊長カルロスE. サベガヤ小佐を射殺したる同隊所属伍長ルイスレオニダス、パリス(サセオ)は最高軍法会談により軍規違反兵役中死罪を以て上官に射殺したるの罪を以て九日後同市兵營内に於て銃殺の刑に處せられた。被告は二日朝サベガヤ小佐に依り罰則を課せられ、其の對する懲戒を申立てんとす。將校集合所に於ての事であるが、被告と会食中の小佐が衛兵に被告の銃を奪取するに當り被告は阻害せる等銃六發を發射して少佐を死に致しめたるのである。

亞片吸飲中の 支那人檢挙する

五日武市警察はエスタドスウニドス街八一五番地支那人が盛んに出入し居るを察み、調査の結果同所が亞片吸煙所なる事を探知し支那人アントニオラン(三十八才)ルイスコリーケンを引致し家宅搜索を行ひ亞片吸飲用器具及び種々の款物等を押収した。

<p>日本座敷 建築 文化住宅 家具製造修理一切の御用命を願ひます 六二番指物師 山本 玄 市内(ネラル)ウルキナ街一九七九 電話(六二)コラレス 二五〇七</p>	<p>産 婆 ミカエラデ マフィア 高見沢まき 産産の設備あり 住診宅診隨時 Rumberto 12 1663 U.T. 23. 7284</p>	<p>日本菓子 製造販賣 松福堂菓子店 店主 松尾 好一 市内サンホセ街一五九一</p>	<p>ホフマン印フランキヤ機 兼ニカルデーラッ修繕 取付一切迅速廉價に引受けます ホフマン会社 トリビゴ・ゴメス Calle Colón 1159 U.T. 23. 4564</p>
--	---	--	---

MEDICINAL NEWS
28 - PUJACHA - 28

- ▲淋病梅毒
- ▲肺結核新療法
- ▲婦人科 X光線科
- ▲電気治療科等
- ▲各科専門医十名
- ▲診察料三ペソ

自宅出張撮影
複寫引伸し
如何に古い寫真でも引伸し件
市内サルタ街 一五八
電話リバグレイ五七〇四
寫真師 佐藤貞則

ALMACEN
NISHISAKA
Australia 1101, U.T. 21. 2915

味噌 醬油 味醂
たくあん 其他香辛料
お一報六才
配達いたします
雜穀食料西商
西坂貫太
アウストラリア街
一〇〇一番

政府の議会对策

(聯合十一日)十一日の衆議院開議に於ては議会对策に於て、意見の交換が行はれたが、先づ政友会の爆弾動議に対する政府の態度に關し、高橋蔵相より「政府は予算を...

活況を呈する 祖国の工場

警視廳工場課が最近調査した所によると都下(東京)の工場及び工場の稼働状況は往年の財政界の好景期時代よりも更に一般の消費...

此米に於ける松田少佐スパイ嫌疑事件の真相

(聯合八日)フロリダ州セントピーターズバーグに於ける造船少佐のスパイ嫌疑事件の時節、米國各紙に大々的の報載され、日米兩國朝野の輿論を不当に動揺する...

Floracio Rossi ESCRIBANO 公証人 民宅相談、商事、財産担保、土地管理...

INSTITUTO MEDICO "BROWN" 血液の疾患、梅毒、尿道の疾患、婦人病...

御下宿 末廣館 市内パトリシオス街十九番...

Daruma Tei CHACABUCO 770 U.T. 33, 0243 井物一品料理仕出し...

RESTAURANT "PAGODA" Av. P.R. SAENZ PEÑA 614 U.T. 33-3738 中華樓餐室...

G. Gonzalez MORENO 1337 U.T. 38, 5923 ホフマン印...

Dr. O. Rodriguez 親切 丁寧 日本人の方には特...

中華樓餐室 是非一度 御試食を願ひます...

帝國海軍の使命と次期軍縮會議

(承前) 海軍省海軍々々普及部

(三) 海軍史を縮くは何れも戦争に於ては海軍は一回限りであつて其一回で戦争の勝敗が決するものである。歐洲戦争に於けるゲントラント海戦、日清戦役に於ける黄海海戦等が其の例である。日露戦役は特異の例で露國が艦隊を二分して極東と本國に配属して居つたので我海軍は之を各別に黄海と日本海とに撃破したのであつた。即ち戦争中に艦船の補充が至難であり且其にも増して人員の補充が頗る困難であるから一大海戦に敗れしとつた海軍は再起不能であり従つ戦争に敗れたこと、なる。之は海軍と趣き異なる。其の例の露國が敗戦後却を望む所なりとモスコの燒却より當勝將軍ナポレオンを屈せしめたるが如き或は歐洲大戦初期に於て全敵大敗に陥れる佛國がマルヌに於て海軍を撃破したるが如きとは如何に國民の士氣が旺盛であつても海軍に於ては全く望み得ざる所である。

即敵上陸上作戦の特性により次の如き結論が得られる。(一) 國防上に不安なからしめる爲には海軍力の差等を設くべからず。(二) 海軍力は戦時に大擴張を難するを以て

所費兵力は平時に準備するを要す(四) 海軍は國運の興衰を一回の決戦に賭するものであるから海軍力の増進に之に應じ得るの實力あるものなるを要す。

四、次期海軍々々會議と帝國の根本主義

軍縮會議は永き歴史を有するも、我が國が現実兵力を制限する様に至つた海軍々々會議は大正十一年に成立の華府條約と昭和五年に協定の倫敦條約とである。元來独立國は其の當然の權利として自由如何なる軍備をも整備し得るものであるが海軍々々の相對性に鑑み之を放任せば自然に艦隊競争となり各國の軍備を漸増し國民の負擔が漸し不測の狀態を生ずるの虞があるから軍備に關する各國主權の行使を相互に制限し以て關係國の國防を安全ならしめ國際親善を増進し國民負擔の軽減を計りんとするの軍縮會議の理想である。

然るに現実は理想と異り何れも會議に於ても主權國內至參加國が古の如き理想に基いて協定を結ぶものとは進歩し難い。否寧ろ強國が相手互に強國に有利なる地步を確保せんとの點に根據とす

るものである事は遺憾ならず事實と認めざるを得ない。帝國は華府會議に於て米國の現有勢力主義に従ひ主力艦と航空母艦との二艦種を比率で英米の十に對し六、量に於ては夫々五十二万五千噸と三十一万五千噸、十三万五千噸と八万一千噸に協定した。此の協定に於て帝國は大平洋防衛制限と他艦種の無拘束とに依り當時の各種情勢を照し締約期間中國防上に差支へなると判断したのである。昭和五年の倫敦會議に於ては所謂三大原則即ち補助艦種七割以上大巡洋艦以上、潜水艦自主的所要量、當時の現有量七八四九七噸を主張したが補助艦種七割は大体成立したるも大巡は實上六割、潜水艦は五七〇〇噸と云ふ協定になつた。本協定は決して満足し得るものではなかつたが協定期間が短期であつたので海軍々々備上特種の対策を講ずる事により國防上の不安より免れ得る事を認め且昭和十二年以後は右協定より脱するを前提として協定に應じたのであつた。而して華府條約は本年内に停止通告する事により昭和十一年末を以て期限満了となり倫敦條約は何等の手續を採る事なく同年限り其の効力消滅となるのである。然るに華府條約締結以來十二年其間艦船の増進は極度の急進は認められず帝國の勢力としたる地運の優位

の價値を低下し加ふるに新嘉坡、布哇の面海軍根據地の出現強化により一層の脅威を加へ爲に華府條約の條約は帝國々々防上著しく不利となり最早堪へ難きに至つた。時に滿洲事變を契機として帝國の國際關係著しく我が經濟的發展は更に之を促進し加ふるに支那に於ける航空の發達、列強の對支航空進出、蘇國の極東に於ける航空軍の大擴張、航中數十隻の潜水艦による脅威等は帝國々々防上著しく考慮する問題であつて帝國の前途容易ならざるを思はしむるに至つた。今艦船兵器發達の一例として航路力を検するに米國海軍の公表せる諸資料に依り推算するに同國艦隊の航路力は次表第一表の如くである。此の表に於て知り得るが如く航路力が概ね二倍及至三倍附近に近伸したるに加へ優秀油槽船の増加、洋上給油施設の進歩等により艦隊の渡洋能力を著しく向上した。英、國其他の海軍に於ても米國と略同様の進歩あるを推知する事が出来る。今太平洋要地間の距離を按ずるに第一表の通りであつて現在の艦隊を以てする作戦能力は概ね二表作戦能力欄に記入したるが如くである。

即ち華府會議當時よりありて主力艦と雖も少くも一回の洋上補給を行つたければ其の進出不可能であつたものが今般般に海上

記の如き程度進歩を遂げたのであつたりして帝國が守勢作戦を採る場合大なる構みとした地運的優位は其の價値を著しく低下するに至つた。以上の如き情勢の變化に依り既存條約を以ては最早帝國將來の國防安全を確保し得ないので、次期海軍々々會議に於ては帝國は對爭態に應じて恒久的に帝國々々の安全を期し得る協定の締結を第一條件とするものである。如何に實際情勢と云ふは經濟の節減と云つても國防に缺陷を生じ不安を感じるが如き協定は軍備の本質海軍本來の任務に鑑み断じて排除せねばならぬ。自國の國防を他國の善悪のみで依頼せんとするが如きは獨立國の資格を自ら放棄するものである。軍縮會議をして其目的に合せしむる爲には左の諸項を必要條件とする。(一) 國防の安全を確保するに於て從來の差等比率を撤去し各國對等の立場に立ち保有力の最大限度に差等を附せざるを要する。(二) 右の最大限度は軍縮の精神に依り成る可く低く定むべきであり従つて高度軍備國は其の現有量を大いに縮減するを必要とする。(三) 攻撃的性質を有する艦種は極力縮減し守勢的艦種は各國々情に應じ之に適應するものを整備し以て何れも國も攻むるに難く守るに不安なからしむるを要する。帝國が會議に於て最上(次頁へ続く)

能であつたものが今般般に海上

征服者の訴へ

武市郊外にて M.H.生

其の翌日の午後汽車はリオプリー
メーロの險阻な岸を九十九折に走
り過ぎて居た。川は高い山と山と
の間に低い谷を縫ひて流れて居た
川岸は新緑の神で埋められ居た
水は清らかな澄んや小滝となり、
瀧となり淵となり凡ゆる給巻に
ある自然の美を表示して居た。二
ヶ年回洋々たるラオラの湖水を
見、山を見た事のない私は懐か
しい限りであつた。斯くして周囲
の景色を鑑賞して居ると、急げ眼
界が開けて廣々たる湖水へ出て来
た。後で知つたことだが之が有名
なデック、サンロツクである。数
百リットルの豊富な水を保有し
コルドバ市三十万の人口に給水し
て居るのである。湖の周囲は雑木
草で埋まり或は岩山嶺々たる肌
の岡があり、其等が連綿して高い山
脈となつて居る。その緑色の山脈
色の山脈は白壁の別荘が幾つと立
く建つてある。麓で湖水も後に消
へ失せた。南北へ走るシエラス
チーカスの連山が近しく狭くは
つて居る。その山脈に四五層立の
壯大な近代建築が一大城廓の様に
白壁を並べて立つてゐる。其が名
に夏かサナトリオ、サンタマリ
アである。

汽車は到々目的の地コ
スキント到着した。駅
に送迎の人が數十人
居るばかりであつた。
私は勿論迎へ人のあり様はな
いので、荷物を持って受取ることに
して、其等の人々の後を歩いて出
口まで行つて立った。直ぐ彼方
の山を見渡せば雄大な連山が私
の心を和らげ山麓に池を築き居る
た。雄大な箱の様に連山に閉ぢ居
められてゐた私が、初めて山の自
由に動く空気を感した時、既に幾
へつた旅の疲れがせられ居た。私は
井戸下車に乗らなうが、迎へ人達と向
かひ町角に降りて見へなく居る迄
一人出口の階段へ立ち上り、ス
ースと昇降を繰り返して山を登り
一程上つて立止つた。二ヶ年回洋々
ノスアイレスの瀟洒したカフエー
の空気が酔つてゐた私は山の山
の空気が甘々しい茶菓子も嗜し
いものであつた。誰しもが町で存
病してコスキンに着かぬと、さう
云ふことを直覚するであらう。其
程胸を痛む人々には山の空気が美
味しく良きものであるらしい。其
から数分が過ぎた頃、私は白馬の
駟車が幾世馬を指揮する馬車にゆ
り出たり、この田舎町の通りを走
つてゐた。あの窓の中の中には
幾千人、幾千人の病人達が舞りつ
つ、死につゝあるのだと思ひ作ら
れるに可なり。此が私ですと駟車

は後をふり返り老顔に微笑を浮べ
作り云つた。私は日本人の歌へつ
れ行く旅の物語にたゞチヤマンと辨
へてゐる此の案内して来るので
あつた。私は無言で下車し静かに
車賃を駟車に渡してから店へ入つ
て行つた。店には一人の客も居な
かつた。主人は一寸店をおりてお
ろろしかつたが、私の顔を見聞い
たのがモストラドルへ直ぐ顔を
表した。二人の同い初対面の挨拶
が交された。「御病人で實に御景
の悪です。此で熱心に養生さへ
すれば直ぐに治りますよ。其で我
落園へ入所したのですか？」と
親切なものの言葉で問はるゝの
であつた。「私は此の勝手が
全然判りませんので御迷惑なせう
が何卒御救ひ御取計りして下さい
なさい。私はYさんの顔を覗きつゝ、
云つた。「其では同胞の病人が現在
園に居りますか？」貴方もホテル
やペンションに行かれるのは御自
由だけれども、其で御養生にマ
ツた方が良くと思ひます。然し園
別知五条に上つて貴方の引受人に
名が書かして身元引受書一通を入
所前に差出す必要が有ります。其
の時一人の日本人が店に入つて来
た。「電話がかゝつたので飛んで
来ました」と息を吐くYさんへ云
ふのであつた。「新しい病人マ
ンが、おちつてやつたのでおちい

(以下次号)

BAR Y RESTAURANT
ASTURIAS
Y
BUENOS AIRES
Cortón y Gómez Hnos.
25 de MAYO 299
esq. SARMIENTO
U.T. (33) 3414, 1698

フエノスアイレス情緒を
味ふために是非
アスツリアス
フエノスアイレス
の西「バー」へ……
日本人のモーニングを
雇入れてあります

Dr. J. LUTZKY
ALSINA 2474,
U.T. 47, 5329

喘息専門
肺臓 心臓
胃腸 呼吸器
第二療養所 医師
◎ 診察時間
午後三時—八時

御旅かん
御下宿 **昭和館**
館主 杉本春松
市内コリエンテス街二五二九
電話(四七)クローヨハ七六三
◎ 清潔・安値・親切
昼・洋食 晩・和食

内務省免許
助産婦 羽生糸
産婦人科専門医を顧問とす
産室の設けあり
◎ 定診 午後一時—九時
市内メヒコ街二〇四二
デハルタメントヤハ八号
電話(四七)クローヨ 五三八八

LA LAMPA
Gran Deposito de Bolsas
Lienzos, Nuevos y Usados

キンタ甲
新ギボルサ
リモン、フンコ
イロー
余に一切の御用
命に應じます
中村商店
CABILDO 236, Ave

日本書籍雑誌
取次販賣
講談物、思想物、文藝物、書籍
少年少女向各種の雑誌、新聞

(毎号自宅に配達致します)
中川書店
Rosario 3037
3ra Piso De 22
U.T. 62, 3428

